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Bonjour M Hennebelle,

Nous avions échangée en 2021 concernant les rejets en COV de l'usine Eviosys. Nos 
actions ,qui ont durée plus d'un an, ont permis de montrer les rejets polluants engendrés 
par ce site industriel. Pollution qui engendrait notamment des nuisances olfactives sur 
l'ensemble du voisinage.

Aujourd'hui, nous découvrons par hasard qu'une demande d'augmentation de capacité de 
l'usine est en cours avec enquêtes publiques associées. 

Au vue de nos actions passées, il aurait été intéressant que le collectif soit informé de 
cette enquête publique. D'autant que les documents associés sont assez instructifs, 
notamment sur les rejets hors normes de COV (cf P8 du document PDL-2022-
5896_AugmentationCapacite_Eviosys_Nantes_44_2023APPDL103)

Sachez que le collectif est mobilisé contre ce projet et que nous étudions ce dossier avec 
la plus grande attention d'autant qu'il est source d'information. Informations que nous 
n'avions pu obtenir à l'époque de nos échanges.

Nous allons demander un report de la fin de l'enquête publique.

Sachez que l'on ne lâche rien contre les pollueurs et leur complice.

Bien cordialement

collectif Odeurs du bas Chantenay
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